

「しんぶん赤旗」の読者だよ

小川・吉開 検索

なんでも相談は
月・水・金の
午前10時〜正午
465-9939

12月の弁護士相談は
10日(金)
夕方6時〜8時
事前予約が必要です

金田町政

子ども医療費助成を来年7月から 中学3年生末まで引き上げると表明

すばらしい!

署名が町民アンケートとともに
共産党に返送されてきています。

私たちが全戸に配った 署名を求める内容

子どもたちの命と健康を守る上で重要な役割を果たしているのが医療費助成制度です。長引く経済不況のもと、子育て世帯への支援と負担の軽減が求められ、平成22年度内に府内11の自治体が対象年齢を引き上げています。なかでも堺市は対象年齢を就学前からいつきに中学3年生末まで引き上げています。

田尻町も現在の小学3年生末を中学3年生末までいつきに引き上げてください。

6日一般質問が行われました。吉開議員と公明党の東議員とは医療費助成については同じ通告内容でした。質問順は吉開議員が2番で東議員は1番でした。

金田町政は東議員と吉開議員の質問に対して、子ども医療費助成を中学校3年生末まで引き上げると答弁しました。

よしかい議員が一般質問でただした内容です

予算的にはどうなる？

すでに今年の7月から実施している堺市と比べてみると…

堺市の平成22年の一般会計予算 3275億円
中学校3年生末までの
子ども医療費助成 21億4千万円
一般会計の0.65%

田尻町の平成22年度の一般会計予算 44億5900万円
小学3年生末までの
子ども医療費助成 1650万円
一般会計の0.37%

堺市なみに0.65%だと2898万円
(予算額で1248万円の増額になります)

大丈夫!

一般会計実質収支は黒字

- H18年度 1億4302万円
- 19年度 1億648万5千円
- 20年度 1億3904万7千円
- 21年度 2億9214万5千円
(一世帯当たり 82,200円)

※一般質問と金田町政のその他の答弁は次会にご報告します。

小川ゆうじ・よしかい育子の生活相談担当地域割図



来春4月が町会選挙が行われます。小川ゆうじ・よしかい育子の経歴書を作成中です。左の図は、2人生活相談担当地域割図です。安岡前町議も「なんでも相談所」担当として、がんばっています。今年の弁護士相談は10日で終わります。今年には毎月のように予約が入りました。来年1月は、14日(金)です。

12月は年末につき早い目に集金に伺わせていただきます
「しんぶん赤旗」のご講読ありがとうございます。今年も押し詰まってきました。12月分の集金は年末の慌ただしさをさげ、早い目に伺わせていただきます。よろしくお願いいたします。また、12月分も合わせて集金させていただきます。読者のみなさんありがとうございます。お礼申し上げます。ノロウイルスやインフルエンザにかからないよう十分注意され元気に年末を過ごしましょう。